

L' Argentine rend Hommage à Nestor Kirchner



Buenos Aires, 28 octobre (RHC- PL)- Des militants et des sympathisants d'organisations populaires, ainsi que le gouvernement du Front pour la Victoire, ont rendu hommage à l'ex président argentin Néstor Kirchner à l'occasion du quatrième anniversaire de sa disparition physique.

Horacio Pietragalla, député national de cette organisation , a déclaré que les sympathisants et les partisans considèrent Nestor Kirchner comme le récupérateur du sens politique dans ce pays sud-américain , qu'il a motivé de grandes masses à se joindre au travail du gouvernement en particulier les jeunes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/37708-l-argentine-rend-hommage-a-nestor-kirchner>



Radio Habana Cuba